

地域の魅力を発掘し、地域の皆さんと盛り上げ隊!

加藤ゼミナール

二回生

小阪の商店街を
通じた地域活性化

①情報発信班

Hey Siri、知ってる?では、小阪ウォークマップを作ったよ!



三回生

- ・若者の魚離れに対する商品開発
- ・布施商店街の空き店舗調査

布施商店街班

東花園で、開催されたラグビーワールドカップに向けたイベントで、布施商店街でいか焼きとししゃもフライを販売しました。また、イベントを成功させるために留学生にプレゼンをしました。何が食べたいのかを聞くことができました。外国では、イカ焼きを好んで食べないみたいで、売るのは、一筋縄でいきませんでした。



②サンサン祭り

子供達に人気だった「おもちゃとりかえっこ」を行いました。子供達には、家にあるおもちゃを持ってきてもらって交換したり、おもちゃを持ってこれなかった子供達でもお手伝いを一緒にしてもらいました。

他にも、商店街に関する内容でのスタンプラリーやステージ企画も行いました。



商品開発班

若者の魚離れを防ぐために、東部卸売市場とコラボをしておいしく魚を食べてもらえるように、フィッシュバーガーを開発しました。自分達だけで、サバ・タラ・サワラをフライにしてソースなども考え、試食会を行いました。ですが、味や原価などの問題点が多かった為、フランス料理のプロの方の力を借りて、フィッシュバーガーを完成させました。魚はサバを使い、3種類のソースを使いパンは布施の松屋さんから仕入れました。御厨祭では、お洒落や新しい味など大好評で、目標個数を販売することに成功しました



③イベント班

小学生を対象とした企画で、秋の大運動会!を11月23日、13時から大阪商業大学 re-Act 4階体育館で開催!

④空き店舗班

小阪商店街の空き店舗を利用し“キッズファースト商店街”の実現に向けたイベント「小学生バレンタインデーパンアイデアコンテスト&二月上旬に空き店舗で優秀賞のパン販売(同時に一日職業体験も)」を実施予定!

これから

・11月10日に東部卸売市場が55周年で、東部卸売市場祭りが開催されます。この祭りでは、3回生が一丸となりイカ焼きやシシャモフライ、フィッシュバーガーだけでなく、シラスの産地別食べ比べや魚に関するQ&A、魚が美味しいと思うような紙芝居をする予定です。やることが多いので、各班に別れ、検討中です。

・布施商店街班は、布施商店街の空き店舗調査ならびに、「布施って意外と・・・」のパンフレットの店舗追加を行う予定です。